



A Temuco los pasajes

## Magallánicos del Club Fortaleza Austral avanzan a la final nacional de goalball



El Club Fortaleza Austral ha logrado clasificar a la final nacional de goalball, un deporte paralímpico destinado a personas con discapacidad visual. Este evento se desarrollará del 1 al 3 de noviembre en Temuco, donde el equipo representará a la Región de Magallanes.

La clasificación se obtuvo tras participar en dos fechas preclasificatorias. Aunque el equipo no pudo asistir a la primera por limitaciones económicas, gracias al apoyo de la Agrupación de Amigos de los Ciegos (Agaci), se presentó en la segunda fecha, donde ambos equipos, tanto el de damas como el de varones, lograron clasificar para la gran final. El equipo de damas destacó al obtener el tercer lugar en esa fecha.

Desde el equipo señalan que que “Daniel Cárdenas, director técnico del club, ha sido fundamental en este logro y gracias a su dedicación y enfoque, en fortalecer tanto

las técnicas individuales como colectivas del equipo, ha preparado a los jugadores para enfrentar este desafío con confianza”.

Además en un comunicado, el equipo agradeció a la “Gobernación por su apoyo al financiar completamente los pasajes para el viaje a Temuco. Sin embargo, hacemos un llamado a la comunidad para que se una y respalde el deporte inclusivo, ayudando a reunir recursos para cubrir gastos adicionales, como estadía y alimentación durante el torneo”.

Las personas interesadas en contribuir pueden comunicarse a través de Facebook: Fortaleza Austral Goalball. También pueden hacer sus aportes quienes así lo decidan a la Chequera Electrónica del Banco Estado: Club Deportivo Fortaleza Austral; RUT: 65 153 692-8; Número de cuenta: 91970898781.